

# PRIX ALBERT LONDRES

A s s o c i a t i o n   r e c o n n u e   d ' u t i l i t é   p u b l i q u e

Communiqué

Paris, le 23 février 2011

## Adieu Jean !

Jean Lartéguy, Prix Albert Londres 1955, est mort ; Ses amis et confrères saluent avec émotion la mémoire d'un maître du grand reportage, digne héritier d'Albert Londres.

Avec talent, ce baroudeur au cœur tendre avait porté son regard sur ses contemporains. Dans le livre *Grands reporters* édité par Les Arènes en novembre dernier, Jean occupe une place singulière car ses articles restent des modèles du genre pour des générations de journalistes.